
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第 2 回武生西公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 4年 11 月 19 日（土曜日）午前 10時～午前 11 時 

(3) 開催場所 武生西公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

・近藤勉委員長   ・河嶋衛副委員長  ・岡川聖代委員 

・田々弘一朗    ・松澤紳委員    ・川﨑正人委員 

・野尻富美委員   ・長谷川幸世委員 

(5) 欠席委員氏名 
・田倉弘一委員   ・永宮勲委員    ・川口友祐委員 

・鶴来はつね委員  ・木村富士枝委員  ・笠原仁美委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
小木雅晴館長、 

杉本之恵主事、正條明美主事 

(7) 会議議題 
（１）令和 4 年度公民館事業経過報告について 

（２）その他 

(8) 傍聴者の数 0 人 

(9) 会議資料の名称 令和 4年度 第 2 回武生西公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨 

・令和 4年度公民館事業経過報告及び今後の予定ついて報告説

明し、各団体と共催する事でより厚みのある学級になってい

る。学級に厚みが出ると公民館への来館者にも厚みが出る。今

後も、より多くの団体と繋がりを持った公民館事業にしていっ

て欲しい、と意見が出た。 

・文化祭について感想や次年度に向けての意見を伺った。 

今回は、小学生の子どもさんを持つ家族の参加が多く、今まで

より若い世代の参加が見受けられ活気ある文化祭になった。 

逆に、小学生の子どものいない世代（50歳代）に参加して頂く

ための仕掛けも今後は必要と言う意見が出た。 

 

(11) その他 ― 

 


